Amt für Verkehr, 18.12.2017, Hüttner, 6498 660 23



-004- Büro des Rates

Mitteilung

Verschiedene Lichtfarben bei der öffentlichen Straßenbeleuchtung

Wir bitten, in der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mitte folgendes mitzuteilen:

Bei der öffentlichen Straßenbeleuchtung kommt es derzeit zu Irritationen durch verschiedene Lichtfarben der einzelnen Leuchtmittel.

Hervorgerufen von unterschiedlichen Technologien sind aktuell Lichtfarben von 2.000 Kelvin (gelbes Licht) bei Natriumdampf-Hochdrucklampen, über 3.000 Kelvin (hellgelbes Licht) bei Kompaktleuchtstofflampen bis hin zu 4.000 Kelvin (weißes Licht) bei LED-Leuchten oder Einsätzen möglich.

Dies wird sich spätestens bis Mitte 2018 durch den routinemäßigen Leuchtmittelwechsel in der Innenstadt ändern. Dabei werden nur noch Leuchtmittel mit weißem Licht eingesetzt (StEA vom 28.06.2016 Pkt.9).

